



INFORMATION: Ab Juni schlägt das Herz von Gietl's Cafe & Laden mit ADEG Echte Regionalität & Nahversorgung in Schönberg bleibt erhalten

Gietl's Laden & Cafe ist mehr als ein klassischer Supermarkt – es ist ein Treffpunkt für Menschen, an dem gesunde, nachhaltige Ernährung, Regionalität, Anteilnahme am Anderen, gegenseitige Hilfe und die persönliche Begegnung geschätzt und gelebt werden. „Genau das verstehen wir unter Nahversorgung“ sind sich die beiden Kaufleute Ramona & Thomas einig und freuen sich auf ein neues Kapitel mit ADEG.

Nahversorgung als Dienst für das gesamte Dorf

Ramona & Thomas Gietl starteten vor 17 Jahren mit der Nahversorgung in ihrem Heimatort in Schönberg. Gietl's Cafe & Laden ist heute als wichtiger Teil des aktiven Dorflebens nicht mehr wegzudenken: So ist er Garant, dass die Schönberger:innen fußläufig mit nachhaltigen und regionalen Produkten versorgt werden. Er liefert außerdem das Essen auf Rädern für den Kindergarten, die Schule, den Sozialsprengel und Senior:innen. Stehen dörfliche Feste und Feiern an, sind Ramona und Thomas bewährte Lieferanten von Speis und Trank. Außerdem ist Gietl's Cafe & Laden die Postanlaufstelle in der Gemeinde. „Und natürlich sind wir auch kommunikativer Treffpunkt für die Dorfgemeinschaft. Uns ist das Zusammenleben im Dorf wichtig und dazu wollen wir, soweit wir können, einen nachhaltigen Beitrag leisten“, sagt Thomas, der als Koch für den kulinarischen Part zuständig ist.

Ja!Natürlich - ADEG als künftiger Partner für echte regionale Nahversorgung

Um diese umfassende Nahversorgung auszubauen, startet Gietl's Cafe & Laden mit Juni 2023 eine Partnerschaft mit ADEG. Die Wertschätzung der regionalen Lebensmittel trifft hier auf die nachhaltige und umfassende Philosophie von Ramona & Thomas: „Uns geht es darum, dass die Menschen ein Gespür für den Wert des einzelnen Lebensmittels bekommen und gesunde, regionale Lebensmittel schätzen. Es ist uns bewusst, dass der Wechsel zu ADEG für unsere Kundinnen und Kunden eine Umstellung wird, aber wir hoffen sehr, dass sie unsere Überlegungen teilen und diesen Weg mit uns gehen“

ADEG zeichnet sich als Partner für Einzelkauleute aus, die regional verwurzelt sind und eine Leidenschaft für Lebensmittel in den Mittelpunkt stellen. Ergänzt wird dieses Engagement durch die Produktpalette von REWE unter anderem mit der nachhaltigen Eigenmarken „Ja!Natürlich“ und den „Wunderlingen“, eine Linie, die sich gegen die Wegwerfkultur richtet. „Wir werden uns noch mehr mit den regionalen Produzenten vernetzen. Das hat viele Vorteile: Wir bieten die regionalen Lebensmittel an, unterstützen dabei Bewirtschaftung der Flächen und den Anbau von gesunden Lebensmitteln in der Region. Das stärkt den regionalen Kreislauf, das gegenseitige Kennenlernen und Vertrauen in unsere Lebensmittel und vermeidet lange Transporte“, meint Ramona, die Leiterin des Ladens.

Klein & fein – das macht den großen Unterschied

Hinter Gietl's Cafe & Laden stehen zwei Personen, denen neben den Menschen im Dorf auch die Haltung der Mitarbeiterinnen wichtig ist. Jede Mitarbeiterin bringt das nachhaltige Denken mit ihrer ganz persönlichen Geschichte in den Laden ein. Nicole, Syndys, Martina und Bahar tragen wie alle anderen auch mit ihren Persönlichkeiten zur Wohlfühlatmosphäre im Laden bei. Außerdem ist beispielsweise Silvia als Bergbäuerin Lieferantin von Wachteleiern, Gabis Sohn beliefert den Laden mit Obst und Gemüse aus dem Nachbarort Mieders. Lydia hat als Expertin für Hausmannskost immer gute Tipps für die Verwertung von natürlichen Lebensmitteln auf Lager und Dunja berät mit ihrer



Kompetenz für glutenfreie und vegetarische Ernährung. „Das ganze Team hat ein hohes Bewusstsein für den Wert der Nahversorgung und in ein hohes Wissen im Umgang mit Lebensmitteln. Alle gestalten mit und tragen zu einer gesunden, regionalen Nahversorgung bei“, betonen Ramona und Thomas Gietl.

Ramona & Thomas Gietl setzen seit 17 Jahren in Gietl's Cafe & Laden auf Begegnung und gesunde Ernährung, auch mit Selbstgemachtem; sie freuen sich auf die neue Partnerschaft mit ADEG.

Herzlichen Dank an alle Kundinnen und Kunden für Ihre langjährige Treue!
Wir freuen uns, auch weithin für Sie als qualitativer Nahversorger da zu sein.